



関係者一同によるテープカット



施設内の様子

玉城知事が、「首里染織館 Sui-kara」オープニングセレモニーに出席しました。首里染織館は、琉球の王都だった首里の地に、琉球びんがた事業協同組合と那覇伝統工芸をPRするため、沖縄県議会議員や県幹部が、県立武道館アリーナにて一堂に会し、新型コロナウイルス感染症対策や沖縄振興一括交付金の今後の取組をテーマに討議を行いました。また、県から新たに沖縄振興、自治体DXの推進に係る取組、子どもの貧困対策及び沖縄復帰50周年記念式典について報告しました。

玉城知事は、新型コロナウイルス感染症対策について、「今後も市町村と県が連携して、取り組んでいきたい」と述べました。

4/25

玉城知事が、首里染織館 Sui-kara オープニングセレモニーに出席

玉城知事が、「首里染織館 Sui-kara」オープニングセレモニーに出席しました。首里染織館は、琉球びんがたと首里織の後継者育成事業や体験プログラムを実施するほか、最新の作品の展示ギャラリー、県内各地の染織の魅力を発信する情報コーナー、ここでしか買えないオリジナルグッズのショッピング等もあります。

4/22

令和4年度 沖縄振興拡大会議

し、効果的な対策が図れるよう、取り組んでいきたい」と述べました。



沖縄振興拡大会議の様子



「平和で豊かな沖縄の実現に向けた新たな建議書」を発表

県HPにてご覧いただけます。



ホームページ

本土復帰50年の節目に今は、復帰から50年経った現在においてもなお残る課題の解決と、県民が望む沖縄のあるべき姿の実現に向けて、復帰

当時の先人達の願い、今を生きる県民の思いを踏まえて作成した「平和で豊かな沖縄の実現に向けた新たな建議書」を発表しました。

5/7

平和で豊かな沖縄の実現に向けた新たな建議書」を発表

玉城知事は、沖縄に米軍基地を集中しており、米軍基地への就任に祝意を示すとともに、英語教育活動に貢献するため、アメリカ国務省が英語教師1名を今年8月から沖縄に派遣することを決定したことについて、感謝の言葉を述べました。

4/27

ラーム・エマニュエル駐日米国大使の表敬訪問

減らすことが重要であることを述べました。



ラーム・エマニュエル駐日米国大使の表敬訪問

6 2022. JUNE 美ら島沖縄 vol. 561

- 02 復帰50周年記念事業
- 03 県政フラッシュ
- 04 特集:みんなで取り組もうSDGs!
- 05 沖縄あんやたんかんやたん-1972年~1976年-
- 06 食品ロス 減らして増やそうゆいまーる みんなで広げよう!食育の大きな輪(わ)
- 07 県の動き1・県の動き2
- 08 あの作品の口ヶ地へGO! 美ら島口ヶ地めぐり
- 09 県の動き3
- 10 情報ひろば
- 11 県の動き4
- 12 読者プレゼント・読者の声

沖縄の人口・世帯の動き 令和4年4月1日現在

146万2,940人 62万3,769世帯
総人口 ※前月比5,840人の減少 世帯数 ※前月比400人の減少

沖縄県庁広報課
公式LINE
 @okinawa-government

沖縄県庁広報課
公式ツイッター
 @okinawa_pref

本号の電子Book版とバックナンバーは
ホームページでご覧いただけます。
美ら島沖縄 検索

美ら島沖縄の設置場所
沖縄アリーマー、モール各駅等で無料配布しています。また、公共機関や銀行、病院など多くの方が利用する施設でもご覧いただけます。新規設置場所も受付致しておりますので関心のある方は広報課までご連絡ください。なお、全世帯向けの個別配布は致しかねます。ご了承ください。

今月の表紙



「沖縄の風景」

山里 美紀子

沖縄ならではの石畳と赤瓦。そしてそれを囲む植物たち。情緒あふれる島国の風景をいつも身近に感じたいと思い、作品に仕上げました。



ワクチン接種

にご協力を!



ワクチンについて
知ろう!